

Artikel vom 29.02.2024

Textautor: Wolfram Staufenberg

Fotos: Wolfram Staufenberg

Senioren Union

360 Grad Blick der Senioren

Angeregt diskutierten rund 30 Seniorinnen und Senioiren (> 60) im Casino des Münchener Yachtclubs in Starnberg aktuelle Themen der Politik. Angesprochen wurden:

- die wirtschaftliche Entwicklung
- Fördernotwendigkeiten
- Folgen des verfassungswidrigen Haushalts
- Wirtschaftsförderungsgesetz
- Migrationsthemen (ununterbrochener Zustrom, Binnenmigration, Bezahlkarte)
- Überdimensionierung des Sozialtats
- Wehrpflicht vs. Enkel, die in den Krieg ziehen
- Pflegepflichtversicherung
- Renteneintrittsalter/-höhe
- Sonnensturm...

Einig waren sich alle, daß "Geld erst einmal verdient werden muß, bevor es ausgegeben wird".

Kießling stand Rede und Antwort. Sachlich kompetent umriß er den Standpunkt der CSU und der CDU im konservativen Spektrum. Klar zog er eine Grenze zu der AfD, die für ihn mit der aktuellen Politik der Mtte unvereinbar sei (Nato-Austritt, EU-Austritt, Verhandlungen mit Russland). Dies fand viel Zuspruch.
